
7 Pièces

230 m²

Réf. 83260332

3 995 000 €

La Napoule
Maison à vendre (06210)
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Dans un secteur privilégié et recherché, superbe villa rénovée avec des

intérieurs raffinés. Sa position dominante vous fait bénéficier d'une vue

époustouflante sur la baie de Cannes et les collines.Au calme, sur deux

niveaux, la villa offre un beau séjour avec cuisine et salle à manger, une

suite parentale, un salon télé au rez-de-jardin, trois chambres avec ses

salles  d'eau,  une  buanderie  et  un  grand  dressing  ou  pièce  de

rangement.Le  jardin  paysagé  contient  une  piscine  au  sel  chauffée,  un

terrain  de  boules,  abri  voiture  et  un  grand  garage  de  40

m2.L'emplacement est idéal et permet de tout ...

Situated in a sought-after area near the village of La Napoule, beautifully renovated

villa with refined interiors. Its dominant position gives you breathtaking views of the

bay  of  Cannes  and  the  mountains.On  two  levels,  the  villa  comprises  a  spacious

living  room  with  kitchen  and  dining  room,  a  master  suite,  a  TV  lounge  on  the

garden level, three bedrooms with ensuite bathrooms, a laundry room and a large

dressing room or storage room.The villa is set in a lovely landscaped garden with a

heated saltwater swimming pool. Carport and 40 sqm garage.Ideal location with the

village, the marinas, ...

VON POLL REAL ESTATE
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